



# Vecinos de Pucoihue encuentran cachorro de puma muerto en las cercanías de la ruta al mar

**RUTA U-400.** El felino estaba enredado entre unas ramas y fue hallado cerca de las casas de residentes, a 14 kilómetros de Osorno, por lo que temen por la presencia de la leona. El SAG se hizo cargo del animal, que es una especie protegida.

Sergio Silva  
sergio.silva@australosorno.cl

Los constantes ladridos de los perros de un vecino del sector Pucoihue, a 14 kilómetros de Osorno, permitieron a los residentes descubrir el cuerpo sin vida de un puma cachorro.

El hallazgo fue reportado por Enzo Mora, vecino de la localidad rural ubicada en la comuna de Osorno, quien relató con asombro que el animal fue encontrado a escasa distancia de su vivienda.

Según indicó a este medio, el felino estaba enredado entre unas ramas y presume que, tras reiterados intentos por liberarse, terminó falleciendo en el lugar.

“El animal estaba a unos 50 metros de mi hogar, cerca de un establo donde un vecino mantiene ganado ovino. Suponemos que bajó desde su hábitat natural en busca de alimento”, comentó Mora.

## AVISTAMIENTO PREVIO

A comienzos de semana, otro residente del sector aseguró haber divisado a una leona junto a dos cachorros merodeando por las cercanías del camino vecinal. El avistamiento generó preocupación entre los vecinos, aunque no fue informado al Servicio Agrícola y Ga-

## 14 horas del viernes llegó un

funcionario del SAG a Pucoihue, quien retiró el cuerpo del animal para ser periciado y determinar el deceso.

nadero (SAG).

Pese a ser animales salvajes, los pumas generalmente evitan el contacto con los humanos y sólo se acercan a zonas habitadas cuando buscan alimento o se sienten amenazados.

Mora también mencionó que, días antes del hallazgo, apareció un cordero muerto en el terreno de una vecina.

“Pensamos que podría haber sido un perro asilvestrado en busca de comida, pero ahora creemos que tal vez fueron los pumas”, señaló.

La principal preocupación entre los residentes es que la madre del cachorro muerto continúe en la zona, lo que podría representar un riesgo para el ganado y aves de corral.

“Los cachorros no andan solos; siempre están con su madre y, si los hay, sus hermanos. Por eso hay que mantenerse alerta”, advirtió.

Durante la semana, varios perros del sector mostraron signos de inquietud, lo que los residentes atribuyen a la posi-

ble presencia de más ejemplares felinos en las inmediaciones.

## PROCEDIMIENTO

El cachorro fallecido habría muerto aproximadamente un día antes de ser encontrado. Los vecinos contactaron al número de emergencias de la municipalidad de Osorno, desde donde se coordinaron acciones con el SAG.

“Un funcionario del SAG acudió al lugar y retiró el cuerpo del animal, que fue enviado a laboratorio para realizar los exámenes correspondientes y determinar la causa de muerte”, explicó Mora.

El puma es una especie protegida en Chile, regulada por la Ley de Caza y su reglamento; la cacería de este felino nativo está prohibida en todo el territorio nacional. A nivel internacional, está incluido en el Apéndice II de la Convención sobre el Comercio Internacional de Especies Amenazadas de Fauna y Flora Silvestres (CITES).

El puma cumple un rol crucial en el equilibrio ecológico, ya que al estar en la cima de la cadena alimenticia, contribuye a regular las poblaciones de otras especies. Su protección es esencial para preservar la biodiversidad y la salud de los ecosistemas.



ENZO MORA

EL CACHORRO FUE ENCONTRADO MUERTO POR VECINOS DE PUCOIHUE, A 50 METROS DE UNA VIVIENDA.

## CRUCEROS FIN DE SEMANA



## FIORDO QUINTUPEU